



Sheinbaum celebra mayoría calificada en Cámara de Diputados y promete reforma judicial democrática



Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta electa de México, destacó la victoria obtenida el pasado **2 de junio** por su movimiento, donde millones de mexicanos optaron por una transformación profunda del país, eligiendo mayores libertades y un verdadero sistema de justicia.

En un mensaje emitido a través de sus redes sociales, Sheinbaum enfatizó la importancia de la **mayoría calificada alcanzada por la coalición de Morena, PT y PVEM en la Cámara de Diputados**, la cual permitirá hacer reformas constitucionales y con ello consolidar la reforma judicial.

Celebró la reciente decisión del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)**, que ratificó la mayoría calificada de la 4T en la Cámara de Diputados.

La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México aplaudió a los magistrados del TEPJF por resistir las presiones externas y actuar conforme a la ley, asegurando la legitimidad de la mayoría calificada en el Congreso.